

24Jam

Jelang Idul Adhan 1444 Hijriah, Kalapas Tembilahan dan Jajaran Gelar Rapat Dinas Libatkan Ustadz Mitra Lapas Tembilahan

NANDA PRAYOGA - INDRAGIRIHILIR.24JAM.CO.ID

Jun 27, 2023 - 09:14



Kalapas Tembilahan, Hari Winarca, dalam memimpin Rapat Dinas persiapan Idul Adha 1444 Hijriah, Selasa (27/06/2023)

Tembilahan - Kepala Lembaga Pemasyarakatan Kelas IIA Tembilahan, Hari Winarca, memimpin Rapat Dinas bersama Para Pejabat Eselon IV (Empat) dan Eselon V (Lima) untuk merumuskan langkah-langkah menghadapi Hari Raya Idul Adha 1444 Hijriah/2023 Masehi, Selasa (27/06/2023). Rapat Dinas kali ini turut melibatkan Ustadz Dr. Junaidi yang merupakan salah satu Guru atau Pemateri pada Pondok Pesantren Al-Ichwan Lapas Tembilahan.

Kalapas Tembilahan menuturkan bahwasannya perlu untuk menyusun langkah-langkah dan mekanisme terkait pelaksanaan Sholat Idul Adha dan Penyembelihan Hewan Qurban agar dapat terlaksana dengan baik.

"Rapat Dinas ini bertujuan untuk membahas langkah-langkah ataupun mekanisme yang perlu kita rumuskan dalam pelaksanaan sholat Idul Adha dan penyembelihan hewan qurban hingga pembagian daging kepada seluruh Warga Binaan secara adil," tutur Hari Winarca dalam Rapat Dinas yang berlangsung di Ruang Kalapas.

Kalapas menambahkan agar seluruh sarana dan prasarana untuk mendukung kelancaran rangkaian kegiatan disiapkan dengan baik serta setiap Petugas bertugas dengan optimal sesuai dengan tugas masing-masing.

"Saya berpesan agar persiapan sarana dan prasarana untuk mendukung kelancaran rangkaian kegiatan disiapkan dengan baik. Seluruh Petugas agar bertugas secara optimal sesuai tugas masing-masing yang tercantum dalam SK Panitia Kegiatan," pungkasnya.

Terakhir, Kalapas menegaskan bahwasannya sangat penting untuk memperhatikan keamanan dan ketertiban agar selalu kondusif hingga selesainya pelaksanaan rangkaian kegiatan.

"Sebagaimana tugas dasar kita yakni menjalankan fungsi pengamanan, maka saya menghimbau kepada seluruh Petugas untuk selalu waspada dan memastikan situasi selalu kondusif hingga selesainya pelaksanaan rangkaian kegiatan," tutupnya.

Diketahui bahwasannya Pemerintah Republik Indonesia menetapkan Hari Raya Idul Adha 1444 Hijriah jatuh pada hari Kamis, 29 Juni 2023.